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the development of regional markets for affordable housing in the Russian Federation. The analysis of the situation of 
the availability of territorial housing markets in the federal districts of the Russian Federation and the classification of 
territorial markets residential real estate in terms of accessibility.

ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ПРИОРИТЕТЫ И ПУТИ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ
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Рассмотрены изменение инвестиций в основной капитал (в том числе на душу населения) по федераль-
ным округам, рассчитаны различия в росте инвестиций. Рассчитано отношение инвестиций в основной ка-
питал на душу населения к среднероссийскому показателю в федеральных округах и произведено сравнение. 
Построены группировки субъектов РФ по отношению инвестиций в основной капитал на душу населения и 
другие. Рассчитана дифференциации субъектов РФ по инвестициям на 1 человека и ежегодный темп прироста 
физического объема инвестиций с 2000 по 2011 г. Рассчитана дифференциация субъектов РФ при распреде-
лении инвестиций субъектов в основной капитал по видам основных фондов, по формам собственности, по 
источникам финансирования, по видам экономической деятельности. Рассмотрены инвестиции в основной ка-
питал организаций с участием иностранного капитала. Сделаны соответствующие выводы.
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Considered changing fixed capital investment (including per capita), by Federal districts, calculated differences in 
the growth of investments. Calculated the ratio of fixed capital investment per capita as the country average indicator 
in the Federal districts and compared. Built grouping of subjects of the Russian Federation in respect of investments 
in fixed capital per capita and others. Calculated differentiation of subjects of the Russian Federation to investment is 
1, and the annual rate of growth of physical volume of investments from 2000 to 2011 Calculated differentiation of 
subjects of the Russian Federation in the distribution of investments entities in fixed capital by kinds of fixed assets, 
by ownership types, sources of funds, by types of economic activity. Considered investments in the fixed capital of the 
organizations with foreign capital participation. Relevant conclusions.
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В статье представлен анализ существующей системы контроля денежных потоков в деятельности инвести-
ционных компаний. Выявлены факторы структурного содержательного анализа в целях контроля финансовых 
потоков. Определены приоритетные направления информационного обеспечения контроля за эффективным ис-
пользованием инвестиций. Эффективность работы предприятия полностью зависит от организации системы 
управления денежными потоками. Данная система создается для обеспечения выполнения краткосрочных страте-
гических планов, сохранения платежеспособности и финансовой устойчивости, более рационального использо-
вания его активов и источников финансирования, а также минимизации затрат на финансирование хозяйственной 
деятельности. Это происходит за счет сокращения продолжительности операционного цикла, более экономного 
использования собственных и уменьшения потребности в заемных источниках денежных средств.
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The article presents the analysis of the existing system of control cash flows in the activity of the investment 
companies. Factors of structural in-depth analysis in order to control financial flows. Identified priorities in 
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information provision of control over the efficient using of investmens. Work of the enterprise completely depends 
on the organization of the system of cash management. This system is created to provide short-term strategic plans, 
conservation of solvency and financial stability, a more rational use of its assets and the sources of financing, as well 
as minimizing the cost of funding of economic activities. It happens due to the reduction of the length of the operating 
cycle, more economical use of own and reduce the need in borrowed sources of cash.
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В статье рассматриваются изменения в проведении платежных операций коммерческими банками в связи 
с введением нового нормативного документа Банка России – Положения №383П, введенного в действие в связи 
с принятием  в 2011 г. закона «О национальной платежной системе». Подробно проанализированы внесенные 
Регулятором изменения в действие форм безналичных расчетов: они дополнены. Узаконены банковские опе-
рации, связанные с расчетами с помощью электронных денежных средств. Еще более приближены к между-
народным стандартам стали расчеты с помощью аккредитивов и переводов денежных средств по требованию 
получателя – прямое дебетование. Однако, несмотря  на введенные изменения в правовую составляющую рас-
четных операций, коммерческие банки подчас сталкиваются с разными толкованиями одних и тех же понятий в 
разных правовых актах. Вследствие этого на практике банкам подчас приходится решать проблемы в судебных 
инстанциях в правомочности своих действий. О том, какие проблемы существуют в действующем законода-
тельстве относительно платежных операций и о том, как их решать, говорится в проведенном исследовании.
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The article is about changes in the processing of funds transfers by commercial banks in connection with the new 
Bank’s of Russia normative document implementation, namely Regulation N 383P.The Regulation has implemented 
due to the enactment of the  law “About the national payment system” in 2011. Changes of Controller are analyzed in 
detail and completed. Banking operations connected with the electronic funds transfers are legalized. Letter of credit 
and transfer of funds at the request of recipient – so called Direct Debit become more close to the international standarts. 
However in spite of the changes implementation  to the legal component of the payment transaction commercial banks 
still face with different interpretation of the same conceptions in various legal acts. Therefore in practice banks have 
to solve the problems of their actions legitimacy in degrees of jurisdiction. The article is about problems existed in the 
current legislation regarding payment operations and their solving.
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Проведен анализ существующего состояния животноводческого сектора в Ставропольском крае, на осно-
ве которого сформулированы основные проблемы отрасли. Нами исследована существующая система зониро-
вания сельских территорий в Ставропольском крае. На основе одного из существующих инструментов систем-
ного анализа проведена оценка существующего потенциала в развитии животноводства в каждом из сельских 
районов. На основе полученного массива данных была проведена группировка сельских районов, в результате 
чего были выделены четыре основные группы, различающиеся по ряду производственных показателей, таких 
как поголовье скота, обеспеченность кормовой базой, реализационная активность и эффективность реализа-
ционной политики. В результате для каждой группы районов нами были сформулированы стратегии осущест-
вления ветеринарного обслуживания с целью повысить эффективность отрасли и преодолеть ряд внутренних 
проблем, таких как высокий уровень заболеваемости и падежа скота.


